

Inauguration de la nouvelle Mairie

de BEUVRY LA FORET

Dimanche 24 MARS 1985 - 11 heures

Monsieur le Sous-Préfet,

Mesdames, Messieurs,

Cher Monsieur André Ricquier,

Je suis particulièrement heureux d'inaugurer aujourd'hui la nouvelle mairie de Beuvry-la-Forêt en premier lieu parce que l'occasion m'est offerte de dire l'estime, l'amitié que je porte au maire de la Commune.

Cette amitié, je la portais aussi au père d'André Ricquier, Albert Ricquier, qui fut maire de Beuvry pendant près de 30 ans. Une amitié qui remonte ~~à nos jeunesse, alors que nous étions faits et~~ ~~jeunes mandat de conseiller municipal~~ ~~cause pour les ouvriers de ce village~~; une amitié fraternelle, celle des convictions et des idéaux partagés.

Ces convictions, ce sont aussi celles de 72 % des habitants de Beuvry, comme le prouvent les résultats des dernières élections municipales.

.../...

C'est dire que je suis ici en terre d'amitié.

C'est dire aussi que je ne suis pas non plus enterré inconnue. Pour des raisons sentimentales d'abord ; parce que je suis un homme de terroir, attaché à ses racines, petit-fils de bûcheron et que Beuvry est entouré de 350 hectares, de la fôret domaniale de Marchiennes qui développe 850 ha.

Et aussi parce que j'ai pris le pli de venir à Beuvry inaugurer les réalisations qu'entreprend chaque année la commune. Vous m'aviez fait l'amitié, en 1979, alors que j'étais Président du Conseil Régional, de m'inviter à inaugurer le foyer Noël Heyden, où nous nous trouvons à présent. La réussite de ce foyer est la preuve de la vitalité extraordinaire de la vie associative de Beuvry-la-Forêt. Je viendrai d'ailleurs avec plaisir, si vous m'y invitez, inaugurer le prochain équipement que construira la municipalité, puisque je me suis laissé dire que le besoin s'en faisait sentir à présent, en raison de l'extrême développement des activités des clubs et des associations.

Enfin, je suis surtout très heureux d'inaugurer, ce dimanche, la nouvelle mairie de Beuvry. Parce que la mairie est un symbole. La popularité acquise, en ce siècle, par la démocratie locale suffit à montrer le poids et l'importance de la mairie, de l'institution municipale, dans la sauvegarde et le maintien des grands principes de la République.

A un journaliste qui me demandait, voici peu de temps, quel était, à mon avis, le symbole de la République, je répondais sans hésiter : la mairie. Et cela ne signifiait pas seulement, dans mon esprit, les beffrois des grandes villes de Flandre, qui dominent le cœur de nos cités, mais aussi, tout simplement, la mairie ordinaire, ~~majoritaire~~, la mairie de partout, celle des trente ^{et} huit mille municipalités, le lieu de l'institution municipale et le lieu privilégié de la démocratie locale.

La rénovation de la mairie de Beuvry témoigne de l'importance actuelle de la démocratie locale, de la participation accrue des habitants à la vie de la commune.

Il devenait nécessaire d'accueillir le public, de recevoir les habitants, de les faire participer pleinement aux choix et aux orientations, à la prise de décision.

La France des citoyens commence ici, dans ce dialogue constant entre les associations, les élus locaux et les habitants de la commune. C'est un chemin d'avenir. C'est aussi une ~~cause~~ ^{fuite} de sauvegarde, contre les totalitarismes, *à valeurs de la démocratie* —

Nous avons besoin de ce symbole

- * - valeur de la nature / autisme écologique
- * - de l'homme / appétences -
attitudes / inaccessibles elles aussi -

> difficulté à servir lorsqu'il y a différences
différents ! prendre en compte -

occuper cette différence
de manière -

la cause de l'écoulement

la difficile -
la justice -
la solidarité -
la liberté -

1703 |

1814 |

1981/82 → de l'autonomisation

* fonctionnement → hauts faux clairs
opérables

Council local

Début Dunes

Année Nouvelles

Council régional 2

(hauts)
moyens | (faux)
moyens | (opérables)